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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às catorze horas, no Campus Bento 1 

Gonçalves do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, localizado 2 

na Avenida Osvaldo Aranha, 540, na cidade de Bento Gonçalves/RS, foi realizada a sexta reunião 3 

ordinária do Conselho do Campus do ano de 2023. A sessão foi presidida pelo presidente do 4 

Conselho, Rodrigo Otávio Câmara Monteiro. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 5 

representantes discentes – Tatiane Cristina Crescencio (titular), Marianna Marcelle dos Santos 6 

(1ª suplente) e Alexandre Luiz Degani Estolano (2º suplente), os quais tomaram posse nesta 7 

sessão; representantes docentes – Henri Luiz Fuchs (titular), Marleide Costa Canizares (titular) e 8 

Minéia Frezza (titular); representantes técnico-administrativos – Ademar Kuminiki (titular), 9 

Rodrigo Tusset (titular) e Gisele Navarini Cini (titular); representante da comunidade externa – 10 

Régis Sivori Silva dos Santos (titular). Justificaram ausência os conselheiros discentes Érica da 11 

Silva dos Santos e João Vitor Somacal (titulares). Também estiveram presentes, em função dos 12 

itens de pauta, professores e alunos dos cursos de Informática, Análise e Desenvolvimento de 13 

Sistemas, Letras e Pedagogia, além de outros servidores convidados. Secretariou a reunião a 14 

servidora Sandra Nicolli Piovesana. Pauta da reunião: 1. Aprovação da Ata da 5ª reunião 15 

ordinária, realizada em 18/10/2023. 2. Apreciação da proposta de Calendário de Reuniões do 16 

Conselho do Campus, para o ano de 2024. 3. Homologação da Resolução ad referendum nº 17 

41/2023, que aprovou a “Programação Orçamentária 2024”, do Campus Bento Gonçalves do 18 

IFRS. 4. Homologação da Resolução ad referendum nº 42/2023, que aprovou o Calendário 19 

Acadêmico 2024, do Campus Bento Gonçalves do IFRS. 5. Apreciação dos pareceres conjuntos 20 

das Comissões Permanentes – Comissão de Legislação e Normas (CLN), Comissão de Assuntos 21 

Administrativos e Desenvolvimento Institucional (CAADI) e Comissão de Ensino, Pesquisa e 22 

Extensão (CEPE): a) Apreciação da demanda de pessoal docente - vaga originada por vacância, a 23 

ser destinada para a área de Letras - Processo nº 23360.000964/2023-69; b) Apreciação da 24 

demanda de pessoal docente - vaga originada por vacância, com alocação de área a ser definida 25 

- Processo nº 23360.000968/2023-47; c) Apreciação da demanda de pessoal técnico-26 

administrativo - vaga originada por vacância - cargo: Engenheiro Civil - Processo nº 27 
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23360.000970/2023-16. 6. Assuntos gerais. Expediente: 1. Aprovação da Ata da 5ª reunião 28 

ordinária, realizada em 18/10/2023. O documento foi aprovado sem ressalvas. Ordem do dia: 29 

pauta aprovada. 2. Apreciação da proposta de Calendário de Reuniões do Conselho do Campus, 30 

para o ano de 2024. O calendário foi aprovado conforme a proposta encaminhada, exceto pelas 31 

datas da 5ª e da 6ª reunião, alteradas para os dias 09/10/2024 e 27/11/2024, respectivamente, 32 

por deliberação dos conselheiros. 3. Homologação da Resolução ad referendum nº 41/2023, 33 

que aprovou a “Programação Orçamentária 2024”, do Campus Bento Gonçalves do IFRS. A 34 

resolução foi homologada por unanimidade. 4. Homologação da Resolução ad referendum nº 35 

42/2023, que aprovou o Calendário Acadêmico 2024, do Campus Bento Gonçalves do IFRS. A 36 

resolução foi homologada por unanimidade. 5. Apreciação dos pareceres conjuntos das 37 

Comissões Permanentes – Comissão de Legislação e Normas (CLN), Comissão de Assuntos 38 

Administrativos e Desenvolvimento Institucional (CAADI) e Comissão de Ensino, Pesquisa e 39 

Extensão (CEPE): a) Apreciação da demanda de pessoal docente - vaga originada por vacância, 40 

a ser destinada para a área de Letras - Processo nº 23360.000964/2023-69; b) Apreciação da 41 

demanda de pessoal docente - vaga originada por vacância, com alocação de área a ser definida 42 

- Processo nº 23360.000968/2023-47. O presidente do Conselho propôs o adiamento desses dois 43 

itens para a próxima sessão ordinária a fim de ampliar a discussão junto à comunidade 44 

acadêmica, dada a relevância do tema e considerando as divergências percebidas no processo 45 

de elaboração dos pareceres, os quais não foram lidos na sessão. Houve discussão entre os 46 

conselheiros, com apresentação de documentos assinados por docentes e alunos, e 47 

argumentações a respeito do impacto futuro que as possíveis deliberações, naquele momento, 48 

poderiam ocasionar. Assim, após votação, os conselheiros optaram por postergar a apreciação 49 

dos processos nº 23360.000964/2023-69 e nº 23360.000968/2023-47, com 8 (oito) votos 50 

favoráveis e 2 (duas) abstenções. c) Apreciação da demanda de pessoal técnico-administrativo 51 

- vaga originada por vacância - cargo: Engenheiro Civil - Processo nº 23360.000970/2023-16. A 52 

conselheira técnico-administrativa Gisele Navarini Cini, relatora do parecer conjunto das três 53 

comissões, efetuou a leitura do parecer exarado, que recomendou ao plenário a aprovação da 54 

proposta de reposição da vaga em questão. Em regime de discussão: não houve manifestações. 55 

Em regime de votação: aprovada por unanimidade (10 votos) a demanda de pessoal técnico-56 

administrativo - vaga originada por vacância - cargo: Engenheiro Civil - Processo nº 57 

23360.000970/2023-16. 6. Assuntos gerais. A pedido do presidente do Conselho, o Diretor de 58 

Administração, Thiago Grassel dos Reis, apresentou um panorama sobre a situação de alguns 59 

pontos relacionados à infraestrutura do Campus, levantados pelos conselheiros na reunião 60 
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anterior, de 18 de outubro de 2023, quais sejam: acessibilidade, iluminação e acesso entre os 61 

blocos. Também foram respondidos questionamentos referentes aos laboratórios de informática 62 

e esclarecida a questão da reforma e manutenção dos telhados dos blocos. Na sequência, 63 

também a convite do presidente do Conselho, o discente Gabriel Zanon, presidente da 64 

Cooperativa-escola, fez um histórico da situação da entidade, desde sua posse até aquele 65 

momento, com ênfase na questão financeira e nas atividades desenvolvidas. Gabriel destacou a 66 

baixa adesão dos estudantes nas assembleias e pontuou que no dia 28/03/2024 deverá ser 67 

convocada uma sessão, para que no dia 05/04/2024 seja feita uma eleição para uma nova gestão, 68 

visto que ele está concluindo o curso. O presidente do Conselho, professor Rodrigo, solicitou o 69 

apoio dos conselheiros para mobilizar os estudantes a participarem dessa eleição. Os 70 

conselheiros sugeriram que sejam promovidas ações para estimular o conhecimento acerca do 71 

cooperativismo. Nada mais havendo a tratar, o presidente do Conselho agradeceu a participação 72 

de todos e deu por encerrada a reunião, às dezesseis horas e vinte minutos. E, para constar, eu, 73 

Sandra Nicolli Piovesana, secretária do Conselho do Campus Bento Gonçalves, lavrei a presente 74 

ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. Bento Gonçalves, treze 75 

de dezembro de dois mil e vinte e três. 76 
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